
今年もあと１か月 ラストスパートを！！  

 現在、新型コロナウイルスの新規感染者数も少なくなり、緊急事態宣言も解除されこのままの状

況が続いてほしいと願っています。しかし、海外では、「オミクロン株」という新種が流行のきざ

しをみせています。学校現場では、基本的な感染対策の徹底を行っていきます。また、朝晩の寒暖

差により体調も崩しやすい季節です。子どもたちの健康管理を引き続きよろしくお願いいたします。 

 また、１１月は、５日に授業参観を、２５日に学習発表会（音楽発表の部）を開催することがで

きました。子どもたちも、ワクワクドキドキしながら当日を迎えたことでしょう。子どもたち一人

一人の頑張りを参観いただけたかと思います。ありがとうございました。 

 

 

 今年度、人権啓発活動大阪地域ネットワーク協議会主

催の「人権の花」運動で、１・２年生の子どもたちが、

人権擁護委員の方々といっしょに、プランターに花を植

えました。現在南館入口付近に並べていますので、来校

の際に、ぜひご覧ください。きれいな花を咲かせていま

す。 

 

 

 先日、３・４年生が遠足で行った「キッズプラザ大阪」よりハガキが届きました。ハガキの下の

方に、手書きで、「明るく礼儀正しい子ども達から元気をいっぱいいただきました。」と書かれてい

ました。 

これは日ごろの行いが、学校の外でも実行できたものだと、あらためて思いました。ここに書い

ていただいたように、「明るく礼儀正しい姿」を島田小学校のみんなでめざしていきたいですね。 

 

 

 

 11 月 29 日（火）に「通学路説明会」を実施いたしました。当日は、豊中市教育委員会および豊

中市の職員の方にお越しいただき、現在の状況について説明をしていただきました。 

１．庄内幸町図書館前の道路のどこを渡って東側に進むか 

 本校では、庄内さくら学園開校にむけて、これまでの通学路をもとにしながらも、新しい通学路

を決定していく必要があります。教育委員会として、それぞれの地区の児童数をもとに通学路のル

ートを検討しているところです。特にこれまで校区外であった、この道を渡る場所をどこにするか

が大きな課題となっています。現時点で次の３か所を予定しています。 

①                            ② 
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２．阪神高速池田線の下（空港線）をどのように渡るか 

これまで、名神口地区、宝町地区の通学路は、トンネルを通

るルートと第七中学校横の歩道橋を渡るルートの２つでした。 

新しい通学路では、これまでの歩道橋ルートと、庄内栄町交差

点の横断歩道を渡るルートを考えています。 

栄町４丁目の信号設置については、なかなか条件が厳しいとの話でしたが、設置に向けて関係機

関に働きかけていってもらえることで確認しました。栄町の横断歩道については、以前は線がかす

れていましたが、現在はきれいに線を引き直しているため、よく目立っています。ただし、交通量

が多いところでもあり、今後、空港線の横断歩道を含め、いかに児童が安全に渡れるかを議論して

いく必要性があると考えています。 

通学路説明会（11 月 29 日）について 

栄町 2 丁目 4 番付近 横断歩道 
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○家  

栄町 4 丁目 4 番付近 横断歩道 

信号設置に向けて動いている。 

 

黄金の森公園前 横断歩道 

 

庄内幸町図書館前の交差点は、歩道が整

備されている部分が少なく、通学路とし

て使用しない方向で考えています。 

 

「人権の花」運動について 

キッズプラザ大阪より 


